



GRAND TINTAMARRE

Face à un gouvernement sourd, les profs veulent se faire entendre.

Ils veulent faire connaître leurs revendications dans le cadre du renouvellement de leur contrat de travail et ils veulent faire savoir à leur employeur (la direction du Cégep de Sherbrooke et les représentants du gouvernement) qu'ils sont déterminés à ne pas se laisser flouer.

Que revendiquent-ils ?

- Que les conditions dans lesquelles ils exercent leur travail leur permettent de maintenir un haut niveau de qualité d'enseignement;
- Que le salaire qui leur est attribué reconnaisse la valeur du travail enseignant et empêche l'appauvrissement des travailleurs-euses du secteur public;
- Que l'éducation devienne une priorité pour le gouvernement et que ses décisions reflètent cette vision.

Faisons-nous entendre !

JEUDI 24
SEPTEMBRE

—
11H20

À

11H25
—

SORTEZ
DANS LE
COULOIR

—
FAITES DU
BRUIT !